

Städtepartnerschaftliche Begegnung 2019

Vom 19.09. – 22.09.2019 war es wieder einmal soweit - auf Einladung der Stadt Schopfheim besuchten die Schopfheimer Partnerstädte Poligny (Frankreich), Ronneby (Schweden), Kleinmachnow (Deutschland) und Dikome (Kamerun) das Mittlere Wiesental.

Im Rahmen des Partnerschaftstreffens, welches alle zwei Jahre in Schopfheim stattfindet, durfte Bürgermeister Dirk Harscher die Gäste aus Poligny mit Bürgermeister Dominique Bonnet, die Gäste aus Kleinmachnow mit Bürgermeister Michael Grubert, die siebenköpfige Delegation aus Ronneby und sogar die Koordinatorin Emmerence Bokoe und die Lehrerin Obe Nanja aus dem fernen Dikome begrüßen. Die beiden afrikanischen Gäste, welche schon am 11. September angereist waren, unterstützten noch vor dem Partnerschaftstreffen den Schopfheimer Kaffeeverein Dikome/Kamerun e.V. bei der Kaffeeröstung und besuchten mit dem Vorsitzenden Herrn Renz und Anja Becker-Nikolai, Fachgruppenleiterin Personal und Organisation die vierte Konferenz zu kommunalen Partnerschaften mit Afrika in Hannover.

Anlass für das Treffen war die Vertiefung der Freundschaften und der Austausch auf kommunalpolitischer Ebene. Zudem war dies das erste Treffen welches Dirk Harscher als Bürgermeister der Stadt Schopfheim ausgetragen und mitgestaltet hat. Dadurch gab es natürlich auch neue Impulse und Themen für das zukünftige Miteinander.

Die gemeinsamen Tage gaben viel Raum für neue Freundschaften, tolle Erfahrungsaustausche und neue Einblicke in die Arbeit der anderen Kommunen.



Bürgermeister Dirk Harscher mit Bürgermeister Michael Grubert aus Kleinmachnow



Jean-Jaques De Vettor und Jean Jaillet aus Poligny



Emmerence Bokoe
Giuseppe Mencarelli (Partnerschaftskomitee)
Obe Nanje



Herr Thorell (Schweden)
mit Bürgermeister Dirk Harscher

Programm

P | R | S | K | D

Poligny | Ronneby | Schopfheim | Kleinmachnow | Dikome



Donnerstag – 19. September

Empfang der Delegationen im Rathausaal

Offizieller Abend

Freitag – 20. September

Führung durch die Hasler Höhle
und Schnaps-Seminar bei Frank Lacher

Besuch der „Langen Nacht“ der VHS
Begrüßung durch Herrn Bürgermeister Harscher

Barbecue in Wiechs im Schützenhaus

Samstag – 21. September

Besuch der Stadt Staufen

Rückfahrt nach Schopfheim über den Schauinsland

Sonntag – 22. September

Altstadtführung

Nach einem gemeinsamen Mittagessen traten die letzten Gäste den Heimweg an